

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini Berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Think Pair Share* (TPS) Materi Kesebangunan dan Kekongruenan Kelas IX SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan T.A 2016/ 2017”, dan disusun untuk melengkapi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak berhingga kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu, nasihat, motivasi serta kasih sayang sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih pula kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M. Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis terutama dalam bidang akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M. Pd, Bapak Dr. Abil Mansyur, M.Si, dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S. Pd, M. Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor UNIMED beserta staf-stafnya di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta staf-stafnya. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku ketua jurusan Matematika UNIMED dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika UNIMED, serta seluruh Bapak dan Ibuk Dosen dan staf pegawai jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Bapak Drs. Rusman sebagai Kepala Sekolah SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang Bapak pimpin, juga kepada guru bidang studi Matematika yaitu Ibu Ragunni Gultom, S. Pd yang telah memberikan banyak masukan serta telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian, serta guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan yang namanya tidak memungkinkan penulis untuk menyebutkan satu persatu.

Teristimewa kepada yang tercinta Ibunda Lastari dan Ayahanda tersayang Supriadi, Abang tersayang Dian Purwanto serta untuk Adik tersayang Sefti Anjani yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, do'a, motivasi, semangat serta dukungan moral dan materi kepada penulis hingga mampu menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat seperjuang Irma Suryani, Rina, Febri, Yuli, Moni, Ulfa, Venina yang selama ini menjadi sahabat yang luar biasa bagi penulis serta rekan-rekan seperjuangan kelas DIK C Matematika 2012. Terima kasih pula penulis sampaikan kepada Hanafi, Yuliana, Odi, Rio, Vero, Dedi, Rezi, Melati, Oliv, Irma Yunita, khairunniswah serta seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Februari 2017
Penulis,

Efriliana
NIM. 4123111018